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Q 3637

Question écrite 
1'500 logements à la Chapelle les Sciers : pourquoi les PLQ ne 
sont-ils pas prêts ? 

Considération faite des éléments suivants : 
 
– la volonté du Conseil d’Etat exprimée à l’occasion du discours de Saint 

Pierre selon laquelle la construction de logements serait une priorité de la 
législature ; 

– les déclarations de M. Robert Cramer à la presse (Tribune de Genève du 
28 février 2006) selon lesquelles la réalisation de ce quartier serait 
prochainement concrétisée ; 

– le déclassement du périmètre intervenu en 2005, dans le but de permettre 
l’arrivée de 3'200 habitants et 750 emplois ; 

– la levée de toutes les oppositions et de tous les obstacles judiciaires 
depuis de nombreux mois ; 

– l’intérêt général qu’il y a à construire d’urgence des logements pour 
combattre la pénurie qui nuit au bien être des Genevois, péjore 
l’économie et les finances publiques, restreint notre capacité d’accueil et 
porte atteinte à l’environnement par le trafic pendulaire induit. 
 

Pourquoi les PLQ du périmètre la Chapelle les Sciers ne sont-ils pas 
prêts ? 


